

Rückblick: Wanderung im Roggental

Eine staatliche Gruppe von über 20 Personen machte sich bei warmen Herbstwetter auf nach Steinenkirch. Von dort es ging es auf schönen Pfaden und Wegen hinab ins Roggental. Immer wieder hatten wir tolle Aussichten auf die Felsformationen im herblich, bunt verfärbten Roggental. Unten angekommen erreichten wir das erste Highlight - das Mordloch. Einige Mutige trauten sich auch bis zum Wasser vor. In der Höhle gab es tolle Gänge und auch Kalkablagerungen zu bestaunen. Weiter im Tal erreichten wir die Forellenzucht an der oberen Roggenmühle. Dort verweilten wir kurz und schauten den schwimmenden Forellen in allen Größen zu. Die Kinder wagten sich sogar auf das kleine Floss. Anschließend stiegen wir wieder hinauf zum Ausgangspunkt Steinenkirch.

Der Abschluss erfolgte dann in der Albvereinschütte bei zünftigem Vesper



